



6月は戸外でたっぷり遊べる日が多く、お花摘みをしたり、みんなで植えたトマトを観察し、ツンツン触れたり、子ども達の嬉しそうな表情がたくさん見られました。雨の日の室内遊びでは、おままごとや体操、お絵描きなど集中して遊びを楽しんでいました。

7月には楽しい行事が盛り沢山なので、元気いっぱいのりす組さんと一緒に楽しみたいと思います！

先日は、保育参観に足を運んで下さりありがとうございました。子ども達が日々保育園でどのように過ごしているのか、普段の様子を見て頂けたと思います。また、ご感想やお家での様子を聞く事も出来て保育の参考にもなりました。今後も体調面等気を付けながら、子ども達と楽しく過ごしていきたいと思います！



7月のねらい

*夏ならではの遊びを保育者や友達と一緒に楽しむ。

*一人ひとりの健康状態に合わせ、ゆったり快適に過ごせるようにする。



☆ たかはし おうが さん

2さいになりました！

プール、水遊びが始まります！

〈準備するもの〉

- 布パンツ or トレーニングパンツ
- フェイスタオル
- 半袖の衣服（紫外線防止のため）
Tシャツ等

*上記のものをビニール袋（レジ袋等）に入れて持ってきてください。

*すべての持ち物に記名をお願い致します。（大きく見えるところに）

*水泳帽はいりません。（カラー帽子を使います）

※7/7までにご用意お願い致します。



クラスの様子

少しずつ“自分で”の気持ちを感じられるようになってきた子ども達。自分で靴下をはこうとしたり、ズボンを「キュー」と上げようとしていたり…

“できた！”の達成感を味わいながら、日々身の回りのことができるようになるため、楽しみながら頑張っています！